

Après les phoques, Ynami pensa qu'il devait rendre visite aux pingouins : ces derniers étaient certainement concernés par la catastrophe. Il ne se trompait pas. À son arrivée, une nuée de pingouins accourut en se dandinant.

Ils le pressèrent de questions, terriblement inquiets.

- Est-ce toi l'ourson merveilleux ?

Es-tu celui qui doit accomplir des prodiges ?

Comment les accompliras-tu ?

Péopéo, un pingouin à la démarche pesante ramena l'ordre et fit le point sur la situation :

- Notre espèce est en danger.

Comme tu le sais, la banquise est notre principal habitat.

Un habitat qui fond chaque jour un peu plus.

Si la bêtise des hommes persiste nous n'aurons que peu de place pour vivre et nous reposer, nous et nos bébés.

Par ailleurs, les hommes nous pourchassent et nous tuent pour notre viande... ou pour le plaisir. Qu'allons-nous devenir ?

- Je jure, murmura Ynami de découvrir les étoiles de la prophétie !